

## Leitbild

---

### Unser Auftrag

Gemäss Krankenversicherungsgesetz Artikel 19 haben wir den Auftrag, gesamtschweizerisch „Massnahmen zur Förderung der Gesundheit und zur Verhütung von Krankheiten“ anzuregen, zu koordinieren und zu evaluieren.

- Wir greifen gesundheitsrelevante Herausforderungen auf und entwickeln zusammen mit Partnern konkrete Lösungen.
- Wir bringen Akteure aus Politik, Praxis, Wirtschaft und Forschung zusammen und unterstützen ihre Vernetzung im Rahmen der nationalen Gesundheitspolitik.
- Wir prüfen unsere Massnahmen auf Fortschritt, Wirkung sowie Qualität.

### Unser Ziel

Wir regen möglichst viele Menschen und Organisationen an, sich gesund zu verhalten und ein gesundheitsförderliches Umfeld zu schaffen. Die Gesundheit der Bevölkerung zu stärken ist unser Ziel.

### Unsere Werte

Wir setzen uns ein

- für die Befähigung des Menschen zu selbstbestimmtem und selbstverantwortlichem Handeln.
- für gleiche Möglichkeiten aller Menschen, ihre Gesundheitspotentiale auszuschöpfen und ihre Gesundheit zu erhalten.
- für die nachhaltige Entwicklung des gesundheitlichen Umfeldes.

Wir arbeiten wirtschaftlich mit unseren Ressourcen, indem wir Wirksamkeit, Verbreitungsgrad und Effizienz priorisieren.

Diese Werte leben wir nach innen und aussen.

### Unsere Partner

Unsere Dienstleistung bieten wir bedarfs- und bedürfnisorientiert an.

Wir sind eine verlässliche, kompetente und lösungsorientierte Partnerin.

### Unsere Mitarbeitenden

Gesundheit und Leistungsfähigkeit unserer Mitarbeitenden sind der Erfolg von Gesundheitsförderung Schweiz.

Wir unterstützen die persönliche Weiterentwicklung unserer Mitarbeitenden. Ein aktiver Wissensaustausch begünstigt diese Entfaltung.

Wir arbeiten respektvoll und fair miteinander.

Dieses Leitbild wurde vom Stiftungsrat am 5. Juni 2014 verabschiedet.